

St. Martin, St. Martin

Endlich war es wieder soweit!

St. Martin stand vor der Tür und die Vorbereitungen liefen auf Hochtouren.

Lieder wurden gesungen, Martinslegende erzählt und natürlich Laternen gebastelt.

Dann kam die große Enttäuschung, es sollte keinen Martinsumzug geben.

Doch nach langem hin und her war es dann doch soweit.

Die Kinder der Kita St. Hubertus hatten am 05.11.21 um 17:00 Uhr ihren Martinsumzug.

Wir trafen uns in der St. Hubertus Kirche und als wir das Lied sangen: „Abends wenn es dunkel wird!“ kam der St. Martin in die Kirche.

St. Martin begrüßte die Kinder und bewunderte die toll leuchtenden, selbstgebastelten Laternen.

Die Kinder spielten ein kleines Stehgreifspiel zum Lied: „St. Martin, St. Martin!“ vor und sangen dazu.

Danach zogen die Kinder mit dem St. Martin durch das Kita- Außengelände in den Garten des Seniorenstiftes und sangen mit lauter Stimme für die Bewohner Martinslieder.

Zum Schluss hatte der St. Martin für jedes Kind noch einen Weckmann.

Vielen Dank für die tolle Spende 😊

Die Eltern trafen sich in dieser Zeit vor der Kirche zu einem warmen Getränk.

Nicole Hohnroth für die Kita St. Hubertus